

Alentadores resultados de los candidatos vacunales cubanos (+Foto)



La lucha contra la Covid-19 es resultado del compromiso de la comunidad científica cubana con la salud de todos los ciudadanos.Foto: Archivo/RHC

Por María Josefina Arce/RHC

Cuba, con su pueblo en primera fila, libra importantes batallas en defensa de su soberanía ante las acciones subversivas de Estados Unidos, y por su avance económico para elevar el bienestar de cada cubano, aún en medio del recrudecimiento del bloqueo norteamericano en 2020.

Enfrenta asimismo, el enorme desafío de garantizar la protección de sus ciudadanos, en un complejo panorama mundial marcado por la COVID 19 que hoy afecta a decenas de millones de personas.

El reto ha sido enorme, pero la fortaleza de nuestro sistema de salud y el compromiso de nuestros médicos y científicos ha posibilitado una adecuada y efectiva atención a los contagiados con la enfermedad causada por el nuevo coronavirus.

Y en ese camino no se detiene el trabajo de los investigadores, que ya han logrado cuatro candidatos vacunales contra la COVID 19. Alentadores son los resultados de Soberana 01 y Soberana 02, incluidas en el sitio de la OMS, Organización Mundial de la Salud, que hace referencia a las vacunas que avanzan rápidamente para contrarrestar la dolencia.

Los fármacos desarrollan anticuerpos contra el virus, afirmó el director del Instituto Finlay de vacunas, Vicente Vérez.

El especialista indicó que Soberana 01 ya demostró de forma general una alta seguridad, sin efectos adversos importantes y con sus cinco fórmulas aplicadas en más de cien personas.

El estudio de Soberana 02 también marcha por buen camino. Ha demostrado ser un medicamento con muchas ventajas, pues logra inducir una alta respuesta inmune y crea una memoria inmunológica.



Otras dos fórmulas ya fueron aprobadas en la nación caribeña para los ensayos clínicos. Mambisa, que será aplicada vía nasal, y Abdala, que se administrará por inyección intramuscular.

Son noticias positivas que hablan del compromiso de la comunidad científica cubana con la salud de todos los ciudadanos. Hablan también de su alta formación y conocimientos que los sitúan en la vanguardia a nivel mundial.

Y especialmente de la voluntad política de las autoridades y del enorme esfuerzo desplegado, aún ante las adversas condiciones económicas, marcadas por el reforzamiento del bloqueo impuesto por Estados Unidos desde hace casi sesenta años.

<https://www.radiohc.cu/especiales/comentarios/241584-alentadores-resultados-de-los-candidatos-vacunales-cubanos-foto>



Radio Habana Cuba